



# LE SUL REMPORTE LE CONCOURS DES CHRONIQUES ALTERNATIVES 2024 !

LE CONCOURS INTERNATIONAL DE GÉNÉRATION D'IMAGE PAR INTELLIGENCE ARTIFICIELLE LANCÉ PAR LE LYCÉE RAYNOUARD ET LE COLLÈGE FRANÇAIS DE BERKELEY !

青花

BLEU ET BLANC  
DYNASTIE DE MING  
CHINE

VASE EN PORCELAIN CHINOISE BLEU ET BLANC  
ÉPOQUE : CHENGHUA, 1464 - 1487  
DIAMÈTRE 30 CM, HAUTEUR 50 CM  
PIÈCE PRÊTÉE PAR LE MUSÉE DU PALAIS IMPÉRIAL

Vase réalisé durant l'âge d'or de la porcelaine bleu et blanc de la dynastie Ming. Cette pièce est l'une des premières œuvres qui rompt avec le motif floral et animalier traditionnel de la dynastie Yuan en raison de la découverte du nouveau continent par Zheng He le 12 octobre 1432.

Bien que la décoration flottante qui orne le haut et le bas du vase contienne également quelques fleurs, il est à noter que la majeure partie de sa surface représente un paysage, pour la première fois, tropical où prédominent les palmiers et les orchidées.

En effet, les animaux exotiques tels que les perroquets et les aras, tous originaires de l'écosystème amazonien, sont magnifiquement représentés sur ce qui pourrait être la scène d'une compétition de canoë typique des communautés autochtones qui habitaient cette jungle.



\*EXPOSITION TEMPORAIRE

## LE SAVIEZ-VOUS? FOCUS SUR L'HISTOIRE

Zheng He a découvert le nouveau continent par hasard. Initialement, il était parti vers la péninsule ibérique afin de créer des liens diplomatiques entre l'Europe et la Chine, sans savoir qu'il y avait un nouveau monde entre les deux continents. Cette découverte a fait de Zheng He le plus grand explorateur connu à ce jour.